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Серия «Исцеление», проповедь 6. – Джо Фунеро (15.05.2011) 

Иммунитет к дьяволу. 
Immunity from the Devil - Joe Funero (DLWOC 05-15-11) 

 
 

Никто из христиан не будет спорить о том, насколько велик наш Бог. Но откровение в том – 
насколько Он велик в вас. Поэтому у нас должно быть мышление – Бог внутри нас, поэтому вы велики 
настолько, насколько велик Бог. Потому что вы одно с Ним, Он в вас. И теперь Его способности – 
ваши способности. Слава Богу! 

 
Отец мы благодарим Тебя за Твою способность, Божественную способность всемогущего 

Бога. Ты дал нам все потребное для жизни и благочестия, через Твои  драгоценные и величайшие 
обещания мы стали сопричастны Божественной природе великого Бога. Иисус, Ты стал Человеком, 
чтобы мы могли стать сопричастны Твоей Божественной природе. И прямо сейчас мы превозносим 
Тебя. Мы превозносим Христа в нас. Мы говорим: Ты – в нас, мы – в Тебе, мы – одно. Отец, Ты и 
Иисус, а так же Дух Святой сейчас пребывают в нас. Каждая часть нашего существа наполнена 
жизнью и природой великого Бога – дух, душа и тело. Спасибо, Господь!  

 
 Молится на языках и истолковывает. 

 
Вам не нужно ждать. Все, что вам нужно, это сделать шаг и поверить, что Бог – ваш Отец, 

Иисус – ваш Господин, Святой Дух – ваш Утешитель и Помощник, уже проложили путь для того, чтобы 
все вещи были совершенно идеальными. Поэтому сделайте шаг, начните двигаться в Божьих вещах. 
Я уже был там, и Я позабочусь, чтобы вы добрались туда. И Я позабочусь о том, чтобы то, что Я 
сказал, исполнились в вашей жизни и через вашу жизнь. Поэтому не ждите, не нужно колебаться, 
идите вперед во имя Господа.  

 
Аллилуйя! Мы благодарим Тебя, Господь. Молитесь на языках, вам нужно возгревать дух. Так 

вы станете более чувствительны к Святому Духу. Мы славим Тебя! Тебе принадлежит вся слава. 
Иисус – Ты все для нас! Ты – путь, истина и жизнь. Ты – спасение, оправдание, освящение. Ты – 
избавление. Ты – благодать, милость и исцеление, сила. Иисус – Ты все! Все, чем Ты являешься – 
наше. У нас есть все, что есть у Тебя. Спасибо, Господь! 
 

 
Я хочу, чтобы следующие три пункта, запомнились вам, и вы использовали их не только для 

вашего исцеления, но и как служитель исцеления. Любое исцеление начинается с понимания: 
 
1) Как написано в Ин.19:30, Иисус сказал: «свершилось!» Наше понимание в этом моменте 

должно быть – ВСЕ УЖЕ СВЕРШИЛОСЬ. Иисус уже заплатил за все и передал это нам 
совершенно бесплатно. Мы должны подходить к вопросу исцеления с позиции, что все уже 
свершилось, все уже завершено, закончено и сделано. Иисус УЖЕ свершил это. Все, что 
нам нужно сделать – упрочить эту победу в жизни. 

 
2) Ваши грехи уже прощены, а это значит, что между вами и святым Богом нет никакого 

разделения, вам ничто не мешает. Еще до креста, когда Иисус ходил по земле, исцеляя 
больных, об этом написано:  

 
Лук.5:17- В один день, когда Он учил, и сидели тут фарисеи и законоучители, пришедшие из всех 
мест Галилеи и Иудеи и из Иерусалима, и сила Господня являлась в исцелении больных,   
 
 Каким образом это могло происходить? – Он ходил и проповедовал, значит, сила будет там, 
куда вы пойдете, сила будет там, где вы будете присутствовать. Если вы хотите, чтобы у вас было 
больше силы, вам нужно начать проповедовать Слово.  
 

3) Вам нужно говорить. Иисус спросил, что проще сказать: «ваши грехи прощены или встань 
и иди?» Посмотрев на то, как это делал Иисус, мы увидим, что Он просто говорил людям, 
что им нужно делать. Иногда Он изгонял бесов, но чаще всего, Он говорил телу делать то, 
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что оно уже должно было делать, т.е. с позиции, что все уже свершилось и что грехи уже 
были прощены. И что же должно было из этого следовать? – «Встань и иди»!  

Хотели бы вы исцелиться? – «Да», – скажут многие. Тогда, вставай и иди! Делай то, что ты не мог 
делать раньше. «Звучит слишком просто», – скажут многие. Но Иисус делал именно так! Но почему Он 
мог так делать? Потому что Он говорил исходя из факта того, что все уже свершилось, с позиции того, 
что все уже сделано. В Ин. 5:19 написано, что Иисус делал только то, что творил Отец, Он это видел. 
Он уже знал, какова была воля Его Отца для любой ситуации. Он уже видел людей исцеленными, 
здоровыми, поэтому Он говорил в жизнь тех, что Он хотел, чтобы свершилось в их теле. Он уже видел 
людей здоровыми в духе, их грехи уже были прощены Его жертвой и, когда Он говорил, Он применял 
Свою власть и авторитет, силу и веру. Вера же есть ничто иное, как вера в то, что сработает то, что ты 
говоришь. Как говорится в притчах: «Каков человек в сердце своем, таков и он». 

 
Существует несколько возможных вариантов того, как думают люди. Во-первых, они могут 

думать, что они – победители, даже больше – «они одерживают превосходящую победу – полностью 
побеждают – силою Возлюбившего нас». Или же мы можем думать о себе, как о жертве 
происходящего, как о заложнике ситуации, в которой мы оказались. Но Бог уже решил, кто вы. 
Осталось только, чтобы вы сами приняли решение, кем вы будете, потому что Он уже сказал, что вы 
победитель. Вы – ПОБЕДИТЕЛЬ!!! Бог уже видит вас одержавшими победу, преодолевшими все!  

«Я бы с удовольствием согласился с этим заявлением, если бы не находился сейчас в этой 
ситуации…», – скажите вы. А это значит, что вы уже приняли решение, что проиграли. И я не ошибусь, 
сказав, что многие из вас думают о себе, как о жертве духовной войны. Вы выступаете в роле жертвы, 
вы думаете о себе, как о том, кто еле-еле унес ноги с поля битвы. Но нам пора перестать думать о 
себе, как о жертве, и начать думать, что мы победители, о том, что мы сильны! Поэтому от вас 
потребуется принимать ежедневные решения, кем вы будете. Каждое утро, вставая с постели, вам 
придется решить, как вы будете думать о себе. В вас не должно быть места для жалости к себе, лени 
и каких-либо отговорок. 

Однако, думая так, я не перестану молиться за людей, я буду продолжать помогать людям. Но 
каждый из нас, находясь в теле христовом, должен ответить на вопрос: как долго придется другим 
нести мои бремена? Мы должны принять решение начать применять Божье Слово, потому что Бог 
нелицеприятен, и Он готов сделать для вас тоже, что Он сделал для других, например для меня. Тот 
авторитет и власть, которые есть у меня, которыми я пользуюсь для исцеления больных, есть и у вас. 
Вы располагаете теми же возможностями, как и я. Более того, вы располагаете теми же 
возможностями и силой, которая была у Христа.  

В вас та же сила! У вас та же власть! У вас те же возможности! У вас та же вера, которая была у 
Христа! Поэтому хватит находить различного рада отговорки и оправдания и лениться. Пришло время 
подняться и взять ответственность! Я не пытаюсь обвинить вас в чем-то или сказать, что вы плохие, 
просто каждый из нас должен задать себе вопрос: «как долго кто-то будет нести меня на руках?»  

Но, к сожалению, я замечаю, что большинство в теле христовом движимо чувствами и личным 
пониманием вещей. К примеру: сегодня они встали утром, у них все хорошо и человек говорит – ага, 
сегодня Бог работает; или же за человека помолились, и он почувствовал изменения, значит, он 
принимает решение, что молитва сработала, и Бог его исцелил. Но если за него помолились, и ничего 
не произошло, значит, Бог ничего не сделал и он грешник. Видите, люди водятся чувствами, а не 
Словом и истиной. Но мы должны руководствоваться Словом и истиной, а не чувствами. 

То, чему я вас учу, ничем не отличается от учения Смита Виглсворта, Джона Лейка, Т.Л.Осборна 
и того, чему они учили в своих трудах об исцелении. Все они учили единственному принципу – вере в 
Бога. Все, что вам нужно – читать Слово и верить тому, что там написано. Вы верите Слову тогда, 
когда все в вашей жизни идет прекрасно и продолжаете верить даже тогда, когда в вашу жизнь 
приходят проблемы. Если в нашей жизни что-то происходит, то наш разум, опирающийся на чувства, 
сразу же говорит: «Ничего не происходит! Наверно, я делаю что-то неправильно, потому что я не вижу 
никаких изменений». Вот, вот, именно это и неправильно.  

Вера – это уверенность в невидимом и в осуществлении этого. Вера и есть доказательство. 
Предположим, вы служите человеку исцелением и не видите никаких результатов. Где же 
доказательство того, что это работает? Ваша вера является доказательством. Вера, которая 
базируется на Слове Божьем и Его благодати. Такая вера называет несуществующее, как 
существующее.  

5 глава Евангелия от Марка повествует о том, как Иисус пошел воскрешать дочку Иаира, но Он не 
называет ее мертвой, говоря, что она спит. На самом деле, мы знаем, что она умерла. Неужели Иисус 
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был обманщиком? Нет, просто Он называл несуществующее, как существующее. То, что Он услышал 
и увидел, на Него не повлияло. Но как раз именно это и является проблемой для большинства 
Христиан. Я никого не обвиняю, но лишь хочу, чтобы вы поменяли свое мышление и начните думать о 
себе, как о победителе во Христе. Мы должны сделать так, чтобы наш разум был движим Словом, а 
не чувствами; чтобы мы ходили верой, а не видением; чтобы мы полагались на Слово, а не на наши 
чувства.  

Нет ничего неправильного, чтобы использовать наши чувства, так как с помощью них мы познаем 
окружающий мир, но они не должны главенствовать. И не с их помощью мы познаем, действует ли Бог 
в нашей жизни, потому что нашим единственным авторитетом должно быть Слово Бога и Святой Дух. 
И когда вы примите то, что произошло с вами в духе, и поверите, что это уже ваше, то все это 
действительно начнет происходить в вашем физическом теле. 
 
3 Ин.1:2 – Возлюбленный! молюсь, чтобы ты здравствовал и преуспевал во всем, как преуспевает 
душа твоя. 

 
Из этого следует, что Божья воля заключается в том, чтобы мы пребывали в Божественном 

здоровье; чтобы мы ходили в Божественной жизни. Если вы заболеете, вы всегда можете быть 
исцелены, потому что ранами Иисуса вы исцелены. И Бог не просто хочет исцелить вас, Он УЖЕ 
исцелил вас! В вас не просто исцеление, но Сам Целитель – Иисус Христос, поэтому вы сами стали 
исцелением. Христос есть исцеление, а так как у вас один дух с Ним – соединяющийся с Господом, 
есть один дух с Господом – вы являетесь источником, через который проистекает Святой Дух и 
исцеление. Через вас истекает вечная жизнь Бога, и эта вечная жизнь заключает в себе: исцеление, 
целостность, спасение и все, что вам необходимо. Все это – ваша сущность, это то, кем вы являетесь. 
 

Хочу сказать, что большинство вещей в нашем служении не является чудесами. В Библии 
написано, что верующие возложат руки на больных, и они будут здоровы. А в церкви люди пытаются 
заполучить через возложение рук то, что мы получаем через ежедневное хождение с Богом, пребывая 
во Христе. Опираюсь на 3 Ин.1:2, чтобы мы здравствовали и преуспевал во всем, как преуспевает 
наша душа. Мы должны дойти до такого момента в нашей жизни, когда нам уже не нужно будет 
исцеление, потому что мы будем постоянно пребывать в Божественном здоровье и Божественной 
жизни. И Его жизнь будет проистекать из нас, и люди будут исцеляться.  

Многие притыкаются, когда слышат, что я исповедую исцеление, не видя физических 
изменений. Когда я служу людям словом и молитвой я верю, что вещи уже произошли, еще до того, 
как вы что-либо увидели.  

Возможно, вы слышали про Уильяма Бранхема, евангелиста, который жил в ХХ веке. Однажды 
к нему пришел человек, который был слеп. Его звали Джон. Бранхем служил ему и сказал, иди, ты 
исцелен. Этому человеку помогли спуститься со сцены, но как только он спустился, он опять встал в 
очередь, чтобы за него помолились еще раз. Когда же он подошел к Бранхему повторно, тот спросил 
его: «Что я могу для вас сделать?» На что Джо ответил: «Вы же сказали, что я исцелен, но я ничего не 
вижу!» Бранхем возразил: «Но вы же сказали, что поверили мне!»  

Джо ушел со служения исцеления без видимых результатов. После этого прошло несколько 
недель, он продолжил работать, продавая газеты на улице, и свидетельствуя каждому покупателю: 
«Слава Богу! Я – исцелен!» Но люди смеялись над ним, думая, что он сумасшедший. И вот однажды 
Джо пошел к парикмахеру. Ему уже повязали белое полотенце на шею, потому что собирались его 
стричь, и начали в очередной раз просить его рассказать про то, как он ходил на это странное 
собрание исцеления, где за него молились и сказали, что он исцелен. На что Джо не преминул 
сказать: «Да, да! Я исцелен!» И как только он засвидетельствовал об исцелении, то полностью 
прозрел. Он вскочил с кресла и выбежал на улицу прямо с полотенцем на шее и начал кричать, 
свидетельствуя всем, что сделал для него Бог. Люди на улице стали свидетелями смешной сцены – 
человек, который две недели подряд говорил всем, что он исцелен, будучи полностью исцеленным 
физически, бежит по улице, а за ним бежал парикмахер с острой бритвой в руке. 

К чему я рассказал вам эту историю? Чтобы показать, что Джо действительно верил в то, что 
он был исцелен, как только за него помолились. Он поверил и провозглашал истину, но это не то, как 
ведет себя нынешняя церковь. За нас помолились, и мы уходим с недовольством, т.к. возможно, у вас 
все еще что-то болит. Люди ходят от служителя к служителю и говорят: «За меня уж кто только ни 
молился, и Карри Блейк и Бил Джонсон, ну и ты помолись.., может что-то и произойдет…» Но я хочу 
задать вам вопрос, когда же вы, наконец, начнете верить Богу? Когда же вы, наконец, примите, что 
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все уже свершилось? Когда вы начнете доверять Богу, который сказал, что это уже свершилось? И 
если Он сказал, что это уже свершилось, значит все уже свершилось! Когда же вы перестанете 
концентрироваться на том, что пытается сделать дьявол? «О, доктор сказал, что эта болезнь 
неизлечима,.. нет никакой надежды,.. что же мне делать?» Что вы имеете ввиду, «что вам делать»? 
Вы будете верить Богу, доверять Ему и будете поступать так, как если бы Его слово было истиной, – 
вот что вы будете делать!!! 

Христиане не понимают, что значит ходить верой. А это значит – доверять Богу, как раз тогда, 
когда вокруг бушует буря. И все начнет меняться! Но вам нужно начать смотреть на свою жизнь с 
позиции того, как если бы уже все свершилось, потому, что Бог пребывает в вечности, а там нет 
времени. И Он уже показал вам то, что случится в конце, с самого начала. Все, что вам нужно делать 
– ходить с Богом и верить, что то, что вы делаете, работает, называйте несуществующее, как если бы 
оно уже существовало.  
 

Существует ли такое место, находясь в котором, враг не сможет к нам прикоснуться? Сможем 
ли мы когда-то рассчитывать на «иммунитет» к дьяволу? Именно так, я и назвал сегодняшнюю 
проповедь – «Иммунитет к дьяволу».  

Задавая этот вопрос христианам, чаще всего они отвечают: «Нет, такое никогда не случится», 
– и все потому, что они водятся чувствами и тем, что они видят. Все, что с ними случается, они 
проносят через свое понимание и свои чувства, которые постоянно свидетельствуют им, что с ними 
что-то не так. Отвечая на этот вопрос, они опираются не на Библию, а на свои чувства. Но я хочу, 
чтобы вы начали опираться на Божье Слово, и нашли ответ в Библии.  
 
Лук.10:19 – се, даю вам власть наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражью, и ничто не 
повредит вам; 

 
Власть всегда «больше» силы. Да у врага есть сила и возможность, но у вас – власть, и ваша 

власть превозносится над силой и возможностями врага. И враг обязан преклонить колена пред 
властью Иисуса. Вам дана власть и, когда вы произносите имя Христа, враг должен упасть ниц. Иисус 
уже победил его. Поэтому для него не преклониться пред вашей властью, значит не преклониться 
перед властью Иисуса Христа, т.к. у вас Божья власть. 
 
Матф.28:18 – И приблизившись Иисус сказал им: дана Мне всякая власть на небе и на земле. 
 
 Если вся власть у Иисуса, значит у дьявола нет никакой власти. Многие говорят, что они дали 
дьяволу власть делать то, что он хочет в их жизни. Но на самом деле, вы не можете дать ее ему, а у 
него нет своей власти. Но дьявол – обманщик, однако он обязан сделать то, что вы ему повелите. Он 
обязан послушаться и преклонить свои колени пред именем Иисуса Христа. Он может не послушаться 
вас только в одном случае – если он не послушается Иисуса, а такое невозможно! 
 К тому же, у вас есть не только власть, но еще и сила, сила Святого Духа, Которого вы 
получили в момент крещения Святым Духом. И это БОЛЬШЕ того, что есть у врага. Поэтому вы 
никоим образом не можете проиграть. 
 Иисус дал это обещание своим ученикам (Лук.10:19) еще до креста: «у вас есть власть, и ничто 
не повредит вам»! 
 
1 Ин.5:18 – Мы знаем, что всякий, рожденный от Бога, не грешит; но рожденный от Бога хранит 
себя, и лукавый не прикасается к нему. 
 
 Вот как этот же стих звучит в расширенном переводе Библии: 
 
1 Ин.5:18 – (Расширенный перевод Библии) Мы [абсолютно точно] знаем, что всякий рожденный от 
Бога не практикует грех [намеренно и сознательно], но Рожденный от Бога следит и охраняет 
его [Христово божественное присутствие внутри него сохраняет его от зла], и лукавый не 
овладевает [не может ухватиться] и не прикасается [к нему]. 

 
Слово «хранить» в переводе с греч. значит – охранять, оберегать, стеречь, блюсти себя от 

потери или же какой-либо проблемы. Как мы можем это сделать? Как сделать так, чтобы дьявол не 
прикасался к нам? – Нам нужно поднять щит веры, которым мы сможем угасить ВСЕ раскаленный 
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стрелы лукавого. А вера приходит от слышания Слова Божия. Мы ходим верою. 

Так как же мы храним себя? Мы храним себя, обновляя разум по Слову. Мы изучаем то, кем 
мы являемся, чем мы обладаем и начинаем поступать так, как если бы это уже было так. В Ветхом 
Завете мы находим примеры того, как Бог ставил ограду вокруг некоторых людей. В Новом Завете вы 
защищены Богом – вы находитесь в Нем, а Он – в вас. Святой Дух поселяется в вас, когда вы 
рождаетесь свыше. И Он сходит на вас, когда вы креститесь Святым Духом. Итак, эта ограда уже в 
вас. А нам нужно просто понять, как сделать так, чтобы она оставалась таковой. Вы обновляетесь 
разумом и не сомневаетесь в том, что дьявол не сможет к вам прикоснуться.  

Если же послушать то, о чем говорят многие христиане, и узнать, во что они верят или же 
задать им вопрос: «Может ли дьявол прикоснуться к вам?», – они расскажут вам кучу историй, как и 
когда дьявол сделал им это или то, как он навредил им в этой или той ситуации. А я скажу вам, что 
дьявол вообще не имеет права ничего делать, если только вы не пустите все на самотек. Если же вы 
уверены, что он не может ничего сделать, он и не сделает. У него нет никакого права на это. Поэтому 
вам нужно понять, кем вы являетесь, какой властью вы обладаете и использовать ее. Если же вы 
облеклись во всеоружие Божие, (а это всеоружие есть Сам Христос)….  
 
Еф.6:11 – Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам можно было стать против козней 
диавольских,.. 

 
А как вы можете это сделать? – Обновлением ума…, когда вы поймете, кто вы во Христе. Если 

вы прочитаете описание этого Божьего всеоружия, то увидите, что каждая из его частей – это Сам 
Христос. Он есть истина, Он – шлем спасения, Он – праведность, Он – вера, Он – Слово Божье, Он – 
все из вышеперечисленного в этой главе. Но, к сожалению, церковь больше концентрируется на себе, 
пытаясь исцелить или изменить самих себя. Мы постоянно пытаемся работать над 
самосовершенствованием. А зачем? Когда вы родились заново, то отдали свою жизнь в руки Христа. 
Зачем вам забирать ее обратно? Просто доверьтесь, что Он все сделает. Ваша часть в том, чтобы 
читать Слово и доверять Ему. Вам не нужно пытаться менять себя, это – Его дело. На самом деле, вы 
уже изменены, потому что вы – дух, у которого есть душа, обитающая в теле. И вы – СОВЕРШЕННЫ. 
Вы уже изменились. У вас уже разум Христов. И все что вам нужно – читать, верить и поступать так, 
как если бы это уже было истиной, потому что это – так.  
 
1 Ин.5:18  –…и лукавый не прикасается к нему. 

 
Итак, я уже дал вам 2 места из Писания, которые говорят о том, что иммунитет к дьяволу 

возможен. 
 
Еф.6:16 – а паче всего возьмите щит веры, которым возможете угасить все раскаленные стрелы 
лукавого; 

 
Вера – это дар Бога, который был дана вам в момент вашего рождения свыше. Поэтому, это 

не то, чтобы у вас не было веры, но вы должны доверять Богу и поступать так, как если бы ВСЕ УЖЕ 
СВЕРШИЛОСЬ. 
 Если смотреть греческий подстрочник, то мы читаем следующее: αναλαβόντες (аналабОнтэс) – 
взявшие или принявшие (номер Стронга: 353) щит веры. У нас уже есть этот щит, которым мы можем 
угасить ВСЕ раскаленные стрелы лукавого. Если написано ВСЕ, то какое кол-во стрел может нам 
навредить? – Ни одна!  
 

Итак, Библия говорит о существовании некоего места, «иммунитета» к дьяволу, там, где он не 
сможет к нам прикоснуться. 
 
1 Ин.3:8 – …Для сего-то и явился Сын Божий, чтобы разрушить дела диавола. 
 
 Слово «разрушить» переводится с греческого, как – отвязывать, развязывать, упразднять, 
объявлять недействительным, положить конец. Значит, этот стих можно прочитать следующим 
образом: «Для сего-то и явился Сын Божий, чтобы объявить недействительными и положить 
конец делам дьявола». Делам дьявола пришел конец! 
 Помните стих, в котором написано, что сначала нужно связать сильного, чтобы расхитить его 
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имение? (Матф.12:29, Мрк.3:27) Так вот, друзья мои, это уже случилось! Иисус связал сильного, когда 
умер на кресте. Дьявол УЖЕ побежден. Иисус не только победил дьявола в своих личных схватках, но 
Он победил его ради нас. Он не вел эти сражения ради Себя, но ради нас. Иисус сделал дела 
дьявола недействительными, им пришел конец.  

Почему же тогда христиане говорят, что дьявол может доставить им столько хлопот? – Потому 
что они ВЕРЯТ, что он может доставлять им всякие неприятности. Смотря на дьявола, они не смотрят 
на него, как на того, кто уже был связан Христом и побежден. Они все еще верят, что у них есть 
огромный сильный враг – дьявол. В их глазах дьявол – непобедимый великан. И все потому, что 
христиане не знают, что они УЖЕ свободны, и пытаются освободиться.  

Какова же наша позиция? – Мы должны провозгласить и упрочить победу Иисуса, и тогда эта 
победа начнет проявляться в физическом мире. Его слово есть дух и жизнь. (Ин.6:63) И мое слово 
тоже, но только тогда, когда я соглашаюсь с Его словом.  
 
Отк.12:11 – Они победили его кровию Агнца и словом свидетельства своего, и не возлюбили души 
своей даже до смерти. 
  
 Когда была пролита кровь Агнца? Когда она победила дьявола? – На голгофе! О каком слове 
свидетельства здесь идет речь? – Когда вы засвидетельствовали миру, что принимаете Христа, как 
своего Господа. Его господство – ваше господство. Он – Царь царей и Господь господствующих. Он 
господствует над болезнью, немощью, бедностью и смертью. Знали ли вы об этом? Но и вы 
господствуете над всем этим. Все, что нам нужно – начать думать таким образом и в соответствии с 
этим поступать.  
 
Рим.8:1,2 –  Итак нет НЫНЕ никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по 
плоти, но по духу, потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона греха 
и смерти. 
 
 О каком законе греха и смерти здесь идет речь? – О законе Моисея. Какова была цель этого 
закона? – Выявить грех. Силу же грех получил от закона.  
 
Гал.3:13 – Христос искупил нас от клятвы (проклятия) закона, сделавшись за нас клятвою 
(проклятием) – ибо написано: проклят всяк, висящий на древе. 
 
 Иисус стал грехом вместо нас. Что за проклятие греха? Это – сам грех и его последствия. Ибо 
все согрешили «и Господь возложил на Него грехи всех нас». (Ис.53:6)  Беззакония, преступления и 
вину всех нас.  А все это – последствия греха. Поэтому весь грех и его последствия были возложены 
на Христа, чтобы мы стали свободны. Поэтому мы не живем под законом греха и смерти.  

Если разбираться, то вы никогда не были под законом Моисея, но под законом первородного 
греха, который сотворил Адам, а это было до закона Моисея. Мы были под законом смерти и все из-за 
того, что сделал Адам, задолго до закона Моисея. Но теперь, по эту сторону креста, мы свободны, и 
все благодаря закону духа жизни, а что это такое? Это – Новый Завет, это – Евангелие благодати, 
Иисус Христос. И я водим новым законом, законом любви. Я не живу по закону: делай то или не делай 
этого; око за око, зуб за зуб; если я сделаю это, то Бог сделает это. Этот закон порождал грех, и он не 
был создан для вас, но для еврейского народа. Но даже и он был пригвожден ко кресту. К нему был 
пригвожден ВЕСЬ закон, включая 10 заповедей и все другие постановления, поэтому никто уже не 
может жить по закону. 
 
Кол.2:14,15 (МБО) – зачеркнув рукопись с направленными против нас предписаниями Закона; Он 
устранил эту рукопись, пригвоздив ее ко кресту. Бог обезоружил начальства и власти и выставил 
их на позор, восторжествовав над ними через Него. 
 
 Он восторжествовал над ними,… – где это произошло? – на кресте! Раньше у дьявола было 
нечто, чем он мог оперировать против вас, – Закон. Но теперь он не может использовать даже это. 
Потому что Иисус взял на себя все, что могло выставить вас в плохом свете, все осуждения, и 
пригвоздил ко кресту. Помните, в Отк.12:10 написано, что дьявол является обвинителем братьев. Но 
теперь он уже не является таковым, потому что ему нечего предъявить против вас. Против вас нет 
никаких обвинений. Во-первых, он уже свергнут с небес и не может предстоять пред троном Бога, во-
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вторых: против вас не существует никаких обвинений и ему нечего предъявить против вас. Все, что у 
него было – Закон, а Иисус взял Закон и пригвоздил его ко кресту, сделав вас Божественной 
праведностью (2 Кор.5:21 в переводе РБО), такими, как если бы вы никогда не грешили – 
безгрешными. 
 Бог отнял силы у начальств и властей, обезоружил их и выставил на позор. Иисус разоружил 
дьявола, отнял у него силу и опозорил на глазах у все. Поэтому все, что ему остается делать, 
заставить вас поверить лжи. Он пытается обмануть вас. Но что самое обидное – это обольщение 
действует в основном внутри церкви: христиане постоянно говорят о том, что у дьявола есть сила. Но 
у него ни силы, ни власти.  Вся сила и вся власть дана вам. Потому что дух жизни во Христе Иисусе 
освободил меня от закона греха и смерти. Я никогда не был под законом Моисея, но я находился 
под законом греха и смерти. Теперь же я могу быть свободен от всех этих законов. 
 Но люди постоянно полагаются на свои чувства. Я же хочу сказать вам, что то, что сделал 
Иисус, распространяется на вас уже сейчас. Евангелие «будущих благ» обкрадывает вас, лишая 
нынешних благословений. Единственное, что изменится, когда вы услышите трубный зов и увидите 
пришествие Христа, это ваше физическое тело. Но согласно:  
 
Рим.8:11 – …Дух Того, Кто воскресил из мертвых Иисуса, …оживит (в греч. – будет оживлять) и 
ваши смертные тела Духом Своим, живущим в вас. 
 
 Поэтому вы уже можете наслаждаться жизнью и силой воскресения. Не только в вашем духе, 
но и теле. Не обязательно ждать до небес, чтобы получить полноту Христа. Но этот процесс 
завершиться, когда вы получите свое прославленное тело по возвращении Иисуса, но вы уже можете 
пользоваться Божьей славой сейчас.  Потому, что Христос в вас упование славы.   
 
Еф.1:19-23 – как безмерно величие могущества Его в нас, верующих по действию державной силы 
Его, которою Он воздействовал во Христе, воскресив Его из мертвых и посадив одесную Себя на 
небесах, превыше всякого Начальства, и Власти, и Силы, и Господства, и всякого имени, 
именуемого не только в сем веке, но и в будущем, и все покорил под ноги Его, и поставил Его выше 
всего, главою Церкви, которая есть Тело Его, полнота Наполняющего все во всем. 
 
Еф.2:6 – и воскресил с Ним, и посадил на небесах во Христе Иисусе, 

 
Итак, мы сидим выше всякого начальства, власти и силы, потому что Иисус – голова, а мы – 

Его тело, полнота Наполняющего все. Все положено под ноги Его тела, включая дьявола. Он под 
нашими ногами. Итак, у нас есть много мест из Писания, о том, что у нас иммунитет к дьяволу.  
 

Давайте посмотрим Ветхий Завет.  
 
Пс.102:2-3 – Благослови, душа моя, Господа и не забывай всех благодеяний Его. Он прощает все 
беззакония твои, исцеляет все недуги твои;.. 
 
 Видите, понимание прощения грехов уже существовало даже в Ветхом Завете. Он исцеляет 
ВСЕ болезни. Все это базировалось на обещании смерти Иисуса из 53 главы книги пророка Исайи, что 
Он понесет на себе наши немощи и болезни. 
 
Пс.102:4, 5 – избавляет от могилы жизнь твою, венчает тебя милостью и щедротами; насыщает 
благами желание твое: обновляется, подобно орлу, юность твоя. 

  
 Все эти обещания были даны людям Ветхого Завета! Их юность обновлялась. Вспомните 
Сарру, ей уже было 90, когда Авимелех восхотел ее. Все потому, что ее юность обновлялась подобно 
орлу, хотя детей она уже иметь не могла. Вспомним Моисея, которому было 120 лет, а зрение его не 
притупилось, и крепость в нем не истощилась.  (Втор.34:7)  Но в нынешних церквях, люди не 
достигнув еще 50, говорят: «Вот когда тебе будет столько же лет, как мне, ты поймешь каково это 
быть старым…»  
 Прекратите водиться своим плотским разумом и чувствами! Прекратите говорить все это! Мы 
сами запускаем этот порочный круг. Бог же хочет, чтобы наша юность обновлялась. Он хочет 



http://razgovorsbogom.ru/  
СЕРИЯ «ИСЦЕЛЕНИЕ», ПРОПОВЕДЬ 6. 

8 

 
исцелить ВСЕ твои недуги и простить ВСЕ твои беззакония, избавить от могилы жизнь твою! 
  

Но, конечно же, встанет вопрос, а что насчет атак врага? Чтобы понять то, чему я вас учу, 
давайте взглянем на жизнь Иисуса, потому что Он – наш стандарт. И то, что мы говорим про Христа, 
мы должны говорить и о себе. Мог ли дьявол придти к Иисусу и сделать с Ним все, что захочется?! 
Мог ли дьявол сделать так, чтобы Иисус заболел?! – Конечно, нет! Потому что Он знал, кем Он 
являлся, чем Он обладал и что Он мог делать.  
 
Ин.14:30 – …ибо идет князь мира сего, и во Мне не имеет ничего. 
  
 Вы должны исповедовать тоже самое. Вы должны говорить о себе тоже, что вы говорите об 
Иисусе. Конечно за исключением того, что вы есть Бог, и вы не умирали на кресте за грехи всего мира. 
Но все остальное, относящиеся к Иисусу, относится и к вам. Потому что именно это Иоанн и имел 
ввиду, говоря каков Он, таковы и мы в этом мире.  
 
1Ин.4:17 (РБО) – …потому что мы в этом мире таковы, каков Он. 
  
 Почему же мы позволяем себе думать отличное от того, что думал Он? Почему мы думаем, 
что дьявол может делать с нами все, что ему захочется? – Потому что мы отделяем себя от Христа, 
говоря: «Ну, это же Иисус... а мы-то кто?» А мы – сыны Божии!  Такие же, как Иисус. Он – Царь царей. 
Вы – цари. Он – Господь господствующих, Он господствует над вами. Он – Сын человеческий. Он был 
человеком и Он ходил и исцелял всех, искушаемых дьяволом, потому что Бог был с Ним. И Он не 
только для вас и за вас, Он – в вас! Он – один дух с вами. И мы сотворим дела большие, чем Он 
сотворил, потому что Он пошел к Отцу. Он знал, что Он был Сыном Божьим, что Ему дана власть, 
которой Он пользовался, и мы должны поступать так же.  
 К тому же, вам не нужно воевать с дьяволом, кричать на него, но пользоваться той властью, 
которая у вас есть, и взять над ним верх, приказать ему сделать то, что нужно. Вам нужно сказать 
дьяволу, как все будет, это вы диктуете ему свои условия, а не он вам. И тем более не думать, что он 
могущественный, это придает ему больший авторитет, а у него его вообще нет. Лук.9:1, Мтф.10:1 
говорят о том, что Иисус дал силу и власть Своим ученикам еще до креста, а так же Лук.10:19. 
 Позвольте задать вам вопрос: может ли враг сделать что-то вне ведома Святого Духа? Или 
обхитрить Его? Неужели у дьявола больше силы, чем у Святого Духа?! А что насчет крови Христа? 
Может ли он обойти кровь Христа, неужели его проделки сильнее крови Христа? Но я уже читал вам 
стих из книги Откровения.  
 
Откр.12:11 – Они победили его кровию Агнца и словом свидетельства своего,.. 
  
 Понимаете ли вы это? Есть ли у вас откровение об этом? Если оно у вас есть, то вы знаете, 
что дьявол уже побежден кровью Агнца, и должен прекратить любые попытки идти против вас. 
Крест для дьявола подобен знаку «стоп»!  И кровь Христа – это причина, по которой вы можете что-
либо получить. Когда вы говорите, за вас говорит кровь Христа. Когда мы говорим: «во имя Иисуса», 
то это значит, что кровь распятого Христа, говорит за нас, и мы имеем всякое право получить 
обещанное во Христе. 
 Как насчет Божьего Слова? Может ли дьявол проникнуть в обход Божьему Слову и победить 
его? Или же Божье Слово сильнее врага?  

Секрет в том, чтобы не вестись на ложь дьявола, но идти вперед и заставить его убраться из 
вашей жизни, потому что в Божьем Слове вам обещан иммунитет к дьяволу. Вы может находиться в 
таком месте, где он не сможет к вам даже прикоснуться: ни в душе, ни в теле, ни эмоционально, 
потому что у него нет никакого права. Он не может прикоснуться к вам!  

 
Каким образом дьявол атаковал Иисуса? Это не были болезни или немощи. Это не были 

какие-то духовные атаки, т.е. Он не мог быть одержим, но враг атаковал Иисуса с помощью людей, 
которые Его преследовали. То же самое мы видим и в жизни Павла. Нигде вы не увидите, что Павел 
болел, а то «жало» в плоти Павла – это был посланник сатаны, это – те люди, которые преследовали 
и гнали Павла. Если изучить места из Библии, где встречается слово «жало» (тернии), вы увидите, что 
это напрямую связано с людьми, которые гонят и ненавидят, которые будут подвергать вас гонениям. 
Итак, все эти места из Библии говорят о людях, за исключением одного, где речь идет о терновом 
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венце, который был одет на Иисуса перед распятием. Поэтому слово тернии и жало связаны с 
гонениями, но Иисус ходил в совершенном здоровье. Нигде в Писании вы не найдете упоминания о 
том, что ученики Иисуса болели.  Потому что Он дал им власть и силу над всей силой врага.  
 

Но мы возвращаемся к вопросу, если у меня есть иммунитет к дьяволу, почему у меня 
проблемы? 
 
Пс.90: 1 – Живущий под кровом Всевышнего под сенью Всемогущего покоится… 
 
 Здесь речь идет не о доме пастора, под крышей которого вы можете жить, а о тех, кто 
покоится во Христе, будучи спасенными. 
 
Пс. 90:2 – говорит Господу: "прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!" 
 
 Вы можете смело цитировать этот псалом, потому что он относится к вам! 
 
Пс. 90:7 – Падут подле тебя тысяча и десять тысяч одесную тебя; но к тебе не приблизится: 
 

Видите, к вам НЕ ПРИБЛИЗИТСЯ!   
 
Пс.90: 8-10 – только смотреть будешь очами твоими и видеть возмездие нечестивым. Ибо ты 
сказал: "Господь - упование мое"; Всевышнего избрал ты прибежищем твоим; не приключится тебе 
зло, и язва не приблизится к жилищу твоему;.. 
 
 Речь идет не только о вашей квартире или доме, но и о вашем теле, которое является 
жилищем Святого Духа. Куда бы вы ни пошли, дьявол не имеет права пребывать в вашем жилище. Он 
не имеет никакого права, и все потому, что в вас пребывает Дух Божий и Его сила. Но ключевой 
момент, во 2 стихе: 
 
 Пс. 90:2 – говорит Господу: "прибежище мое и защита моя,… 
 
 Почему у меня иммунитет к дьяволу? Потому что я говорю и верю, что у меня иммунитет к 
дьяволу! Потому что я говорю и верю, что дьявол не может ко мне прикоснуться! 

 
Ис. 54:17 – Ни одно орудие, сделанное против тебя, не будет успешно; и всякий язык, который 
будет состязаться с тобою на суде, – ты обвинишь. Это есть наследие рабов Господа, 
оправдание их от Меня, говорит Господь. 

 
Что же вам нужно делать, когда в вашей голове появляются эти мысли, мысли о болезни или 

грехах? Поднимите меч Духа и «обвините» эту мысль, поставьте ее на место! Не Бог будет это 
делать, но вы, потому что это ваше наследие, как Божьего сына. 
 
Мтф.16:19 – и дам тебе ключи Царства Небесного: и что свяжешь на земле, то будет связано на 
небесах, и что разрешишь на земле, то будет разрешено на небесах. 

  
Слово «связано» в переводе с греческого означает – разрешать. Не Бог будет это делать, а 

мы, потому что у нас есть власть это делать. Мы – те, кто разрешает или запрещает. Мы те, кто 
отменяет или упраздняет.  

Кто-то может спросить, почему Бог ничего не сделает с дьяволом? – Но Он уже послал Иисуса, 
и Святой Дух, Он омыл вас Своей святой кровью, дал вам Свое имя и Свое слово. И что же теперь? – 
Вам нужно запретить врагу, выгнать его во имя Иисуса. Поэтому я скажу, закройте свои уста и 
прекратите жаловаться! Погрузитесь в Слово. И когда придут искушения, они встретятся не с вашими 
«но» или «если», а с Божьим Словом!  

«Я знаю, что говорит Слово, но…». Если вы говорить «но», значит вы не знаете, что говорит 
Слово! Если вы говорите «но», вы отменили все, что сказали до этого. Значит, вы верите во что-то 
другое, а не в то, что сказали до этого.  
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«Но это так тяжело, это не любовь с Божьей стороны….» Это и есть любовь, потому что, если 

я люблю вас, я действительно буду говорить истину. А то, что происходит в церквях, это просто 
жалость к больным, и они говорят: «Ничего страшного, оставайся больным, … не хочешь исполнять 
Слово – ничего страшного, сиди и ничего не делай,… не хочешь верить Богу, ничего страшного, как 
нибудь поверишь в другой раз…»  

Я же скажу вам, друзья, пора телу Христа возрасти! Вам нужно говорить своему телу, как оно 
будет реагировать на тот или иной фактор. Говорите своему разуму, как он будет думать и о чем, а 
своим чувствам, как они будут чувствовать! Вы можете сказать себе делать то, что вы хотите делать.  
Данные вам возможности определяют то, что вы сможете сделать, а мотивация поможет вам сделать 
то, что вы хотите сделать. Отношение определяет то, насколько хорошо вы сделаете то или это. Бог 
даст вам возможности, но о мотивации и об отношении вы должны позаботиться сами и выработать 
их в себе.  

Скажу честно, никто не делает того, чего он делать не хочет. Слово словом, Бог Богом, а вы не 
сделаете того, чего не захотите сделать. И Бог никогда не сможет заставить вас это сделать, если вы 
этого не захотите. Вы должны принять решение и захотеть это сделать.  

«Но я не хочу читать Слов и молиться за людей…, я не хочу делать то или это…» Вы 
постоянно делаете упор на свои личные желания и хотения, в то время, как ваше «я» должно было 
уже умереть. Все, что вы должны чувствовать и хотеть, то, чего хочет и чувствует Бог. Поэтому вам 
нужно принять решение, как вы будете думать, и это начнет происходить в вашей жизни. Согласитесь 
с тем Словом, которое вы прочитали, а Слово говорит, что у вас есть иммунитет к дьяволу, и то, что 
вы искуплены. 

Если бы мы только жили, имея откровение об искуплении (выкупать, обретать вновь), будучи 
уверены в том, что мы теперь принадлежим Богу, и в нас нет места дьяволу; если бы мы имели 
откровение оправдания, что мы сейчас такие, как если бы мы никогда не грешили, а мы именно такие 
уже сейчас! Мы – праведность Божия во Христе Иисусе. Мы праведные, оправданные, такие, как если 
бы мы никогда не грешили. Это – то состояние, в котором вы уже находитесь! Бог очистил, сделал нас 
безупречными, святыми в Его глазах. Это не то, чего вы могли достигнуть сами. Не трудитесь, чтобы 
достигнуть, а просто верьте! Аминь? 

 
Итак, у нас совершенный иммунитет к дьяволу. Приведу пример, это похоже на супер героя, 

ничто не может навредить ему, пули отскакиваю от него. Так же и с вами – «пули» отскакивают от вас. 
У дьявола «пули»: болезни, немощи, бедность, смерть, и он пытается «выстрелить» в вас. Что 
происходит? Они отскакиваю от вас! Так же как они отскакиваю от супер героя.  

У вас иммунитета к дьяволу. Он не может обойти Святой Дух, он не может пройти сквозь имя 
Иисуса, он не может пройти сквозь Слово Божье, не может обойти кровь Иисуса. Почему? Потому что 
я так сказал! А что скажите вы?  
 «О, я попытаюсь...» Не нужно пытаться, это кем вы уже являетесь, это – состояние вашей 
сущности, это – то, что Иисус уже сделал доступным для вас, и все, что вам нужно делать – это 
ходить в этом. Вы тот, кто ставит защиту.  
 Видите ли, Святой Дух там, но Он может находиться в «бездействии», если только мы не 
ходим по вере, если мы не ходим в согласии со Словом Божьим. Аминь?  

Я говорю: «Я не противоречу Божьему Слову, я говорю дьяволу что делать! Я говорю моему 
телу, что делать – будь здорово, ты не заболеешь. Вирус, ты не имеешь права быть в моем теле!» 
Начинается сезон гриппа... или еще сезон чего-то еще, но я уже не тот, кем был раньше, я 
принадлежу другому Царству, тот человек, который был подвержен всем этим вещам, он уже не 
существует! Бог дал мне всю власть над всей способностью дьявола и ничто, никоим образом не 
повредит мне!  
 
Лук. 10:19 – се, даю вам власть наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражью, и ничто не 
повредит вам; 
 
1 Ин. 5:18 – Мы знаем, что всякий, рожденный от Бога, не грешит; но рожденный от Бога хранит 
себя, и лукавый не прикасается к нему. 
 
Еф.6:16 –...щит веры, которым возможете угасить все раскаленные стрелы лукавого; 
 
Рим. 8:2 – потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона греха и 
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смерти. 
 
Пс.90:2,9,10 – говорит Господу: "прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю! Ибо 
ты сказал: "Господь – упование мое"; Всевышнего избрал ты прибежищем твоим; не приключится 
тебе зло, и язва не приблизится к жилищу твоему; 
 
Пс.90:7 – Падут подле тебя тысяча и десять тысяч одесную тебя; но к тебе не приблизится: 
 
 Почему? Потому что я ТАК СКАЗАЛ, я вынес приговор этому сообщению смерти.  
 
 Друзья, это то, кем мы являемся, вот что нам принадлежит, это то, что мы можем делать. 
Поэтому сейчас – восстаньте! И будьте завоевателем, будьте победителем! Не просто выжившим! 
Будь победителем! Почему? Потому что это то, кем ты являешься! Это то, кем Бог тебя сделал. 
Просто согласитесь с Богом в этом, говорите то, что говорит Бог.  
 
 «Но, Джо, у меня проблема...» Хорошо, но Бог уже дал ответ на эту проблему, послал 
исцеление. Иисус сказал – ранами вы исцелены. Я говорю то, что говорит Бог – ранами Его ты 
исцелен, и теперь встань и ходи!  
 Делайте противоположное тому, что пытается вам сказать дьявол: «Просто лежи,.. оставайся 
таким, какой ты был,.. пребывай в скорби, утопай в своей боли....» 
 Нет, ты не сдашься! Первое, что тебе нужно изменить – это то, о чем ты думаешь. Потому что 
ты не можешь жить новозаветное жизнь имея ветхозаветное мышление! Вам нужно начать думать как 
думает Господь.  
 
Пр.23:7 – потому что, каковы мысли в душе его, таков и он 
 
 Вам нужно думать так, как думает Бог, а Бог думает победоносно! Он не думает о проигрыше! 
 
2 Кор.2:14 – Но благодарение Богу, Который всегда (ВСЕГДА!) дает нам торжествовать во 
Христе. 
 
 «Ну нет, Джо, иногда идет дождь, иногда светит солнце, иногда мы выигрываем...» Нет, это не 
то, чему нас учит Библия! Я говорю вам – это не то, чему учит Библия!! 2 Кор.2:14!!! А мы все еще 
продолжаем думать по плоти, так, как думает обычный мирской человек.  
 
2 Кор.2:14 – Но благодарение Богу, Который всегда дает нам торжествовать во Христе и 
благоухание познания о Себе распространяет нами во всяком месте. 
 
1 Кор.15:57 – Благодарение Богу, даровавшему нам победу Господом нашим Иисусом Христом! 
 
2 Пет.1:4 – которыми дарованы нам великие и драгоценные обетования, дабы вы через них 
соделались причастниками Божеского естества, удалившись от господствующего в мире 
растления похотью: 
 
Кол.2:9,10 – ибо в Нем обитает вся полнота Божества телесно, и вы имеете полноту в Нем,  
 
 
 Жизнь, жизнь! Поэтому болезнь, боль – они уже не могут оставаться в моем теле, они должны 
уйти! И они даже не могут подступиться ко мне. Я иду, а жизнь Божья, которая во мне высвобождается 
из меня и люди, которые подходят ко мне, на работе, приходя ко мне в гости... И что происходит? 
Жизнь, естество и сила Божья, которая в вас, пребывает и в вашем жилище,.. не приключится тебе 
зло, и язва не приблизится к жилищу твоему. Аминь? Слава Богу!!  
 Я говорю вам – наши дома, наши жизни, наше сообщество, наши тела должны быть изменены 
Божьей силой. Но мы не сможем сделать этого, если наш разум не будет обновлен, мы не сможем 
этого сделать, если будем думать, что дьявол имеет какое-то право приходить и творить все, что он 
хочет. Он не может!!! У нас иммунитет к дьяволу. Повторите за мной: «У нас иммунитет к дьяволу». А 
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теперь просто начните ходить в этом. Скажите: «Нет, дьявол, ты не можешь этого делать! Почему? 
Потому что я так сказал! Я сказал, ты не можешь этого делать. Это – вне закона, ты был поражен, я  
победил тебя кровью Агнца и словом свидетельства моего. Иисус есть Господь! Ты пытаешься обойти 
кровь Иисуса? Это смешно. Пытаясь «навесить» все это на меня, ты «навешиваешь» все это на 
Иисуса, потому что, пытаясь послать это на меня, ты посылаешь это на Иисуса!» 
 

Хочу уточнить, что если вам нужно исцеление, вы не должны осуждать себя за это. 
Исцеление, как и Божественное здоровье ваше. Я хожу в Божественное здоровье уже 25 лет, но это 
не значит, что я чем-то лучше вас, она принадлежит вам так же, как и мне. Пользуйтесь им! Не 
останавливайтесь на меньшем, стремитесь к Божьему лучшему. Бог сказал, что все это ваше, 
поэтому, начните провозглашать! Начните провозглашать: «Дьявол, я не даю тебе мест! Тело, приди в 
соответствии со Словом Божьим. Изменись! Разум, изменись».  

 
Друзья, Иисус приказывал духам, духам бесовским, и телам людей, и они слушались Его. Вы 

можете делать тоже самое. Аминь? Просто не принимайте «нет» за ответ! Не соглашайтесь с этим! 
Не ищите никаких дьявольских оправданий! Не давайте ему места!  
 
 


